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RÉSUMÉ. Cet article développe deux problématiques liés à la modélisation par éléments finis 
étendus (X-FEM) des phénomènes de rupture dynamique. Il propose une méthode 
d'intégration des éléments enrichis bien adaptée au cas d'un matériau non-linéaire d'une 
part, et une technique d'actualisation des fonctions de niveau (Level Set) basée sur 
l'utilisation d'une grille auxiliaire d'autre part. 
ABSTRACT. This paper deals with two aspects of the modelization of dynamic crack 
propagation with the eXtended Finite Element Method (X-FEM). On the one hand, it 
describes an integration method for the enriched element which is particularly well-adapted 
to the case of non linear material behavior. On the other hand, it proposes a new technique to 
update the level set functions based on the use of an auxiliary grid  
MOTS-CLÉS : méthode des éléments finis étendus ,fonction de niveau, plasticité ,propagation 
dynamique de fissure, rupture fragile. 
KEYWORDS: extended Finite Element Method, level set, plasticity, dynamic crack propagation, 
brittle fracture. 
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Méthode d’intégration non conforme : sous découpage des éléments 
proches de la pointe de fissure avant le calcul mécanique
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Maillage de la demi-structure (en haut), et grille auxiliaire (en bas)
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Comparaison des résultats numériques avec l’expérience : évolution de la 
longueur de la fissure dans le temps (en haut), et trajet dans l’espace (en bas) 
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